



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
14 de marzo de 2025  
Español  
Original: inglés

---

### **Carta de fecha 14 de marzo de 2025 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas**

Le escribo con la máxima urgencia en relación con la catástrofe humanitaria a la que se están enfrentando los rehenes israelíes retenidos en Gaza. Durante 525 días, estos rehenes han soportado condiciones insostenibles, completamente aislados del mundo exterior y privados incluso de las necesidades más básicas, incluida la atención médica y el acceso a las visitas de la Cruz Roja.

A día de hoy, 59 rehenes permanecen cautivos de Hamás, de los que se cree que al menos 24 están vivos. El tiempo se agota.

Cada día que pasa se hacen más patentes la inimaginable crueldad y las condiciones inhumanas a las que están sometidos. Los supervivientes del cautiverio han revelado toda la magnitud del horror. Los rehenes llevan meses encerrados en celdas diminutas y sin ventilación, sin saneamiento ni una alimentación adecuada. Han pasado su cautiverio en la red de túneles subterráneos de Hamás, privados de luz solar y aire, encadenados y aislados de cualquier contacto humano. Fueron secuestrados durante la masacre del 7 de octubre, muchos mientras estaban heridos, y fueron llevados a rastras hasta Gaza donde soportan un sufrimiento inimaginable. Han sido golpeados, torturados y sometidos a terror psicológico y físico. Incluso los que han sido puestos en libertad han descrito las horribles humillaciones y el trato degradante que sus captores les han infligido.

Hay un debate internacional constante sobre la ayuda humanitaria a Gaza, pero hay un hecho innegable: durante 525 días, los rehenes no han recibido ni un solo elemento de ayuda humanitaria. Mientras los convoyes fluyen hacia Gaza, también durante el acuerdo de alto el fuego, los israelíes inocentes que siguen cautivos permanecen completamente abandonados y se les niegan los alimentos, el tratamiento médico y la dignidad humana más básica.

Los que han sobrevivido al cautiverio emergen en un estado de deterioro físico y mental extremo, tras haber perdido un porcentaje significativo de su peso corporal, debilitados y con cicatrices, tanto físicas como emocionales. Se trata de mujeres jóvenes, niños, ancianos supervivientes del Holocausto, padres, madres y adultos jóvenes, muchos de ellos personas que dedicaron su vida a la coexistencia. Son voluntarios que pasaron años transportando pacientes palestinos de Gaza a hospitales de Israel. A cambio de su humanidad, fueron brutalmente secuestrados y arrojados a los túneles de Hamás, donde muchos



fueron asesinados para no volver jamás. Sin embargo, gran parte del mundo permanece en silencio.

Por todo lo expuesto, solicito que se programe una sesión del Consejo de Seguridad con arreglo a los Artículos 34 y 35 de la Carta de las Naciones Unidas.

Los rehenes no tienen tiempo. Para ellos, cada día que pasa es una eternidad. Si el Consejo no actúa ahora, si la comunidad internacional no interviene con urgencia, puede que pronto sea demasiado tarde.

Le agradecería que la presente carta se distribuyera como documento del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Danny **Danon**  
Embajador y Representante Permanente de Israel  
ante las Naciones Unidas

---